
２・その他

住まいのスマイルガイドを作成したが、掲載されていない事業者や、町の助成金

関係など、ガイドの改定版を製作していく。

〇上記４つの項目は、令和５年度も継続する。

（３）町内インフラ整備に係る意見交換の実施

近年、会議所全体での意見交換会が行われているが、町内のインフラ工事や

より倶知安町との意見交換が必要と考える。工業振興委員会単独での意見交換会を

実施したい。

（４）住宅関連事業者の情報発信事業

それに合わせて住宅に関連する町の助成金が今の時代とかけ離れていると感じるため、

内 容

令和５年２月１４日（火）　１１：００～１１：４０

倶知安町中小企業センター　ホール

職 員

概 況

日 時

場 所

出席者

内山委員長・瀬尾副委員長・栃木委員・鈴木委員・金澤委員・佐藤委員・
古谷委員

宮崎専務・柳沢局長・小山内記専・菊池

今年度は、厚生病院建設に伴い５月札幌厚生連、JRTT工事関係に５・１２月、

新幹線工事関係西松建設へ１２・１月、熊谷組へ１月に挨拶に伺っており、

新幹線の３工区目の入札も行われる事から、引き続き地元発注機会の

加藤副会頭（担当）・榊監事役 員

１・令和５年度事業計画の策定について

（１）人手不足解消による企業間マッチングプランの実施

　会議所ホームページに掲載のきゅうじん掲示板については、ある程度のアクセス数が

あり、町内の人手不足が解消されていない状況の為、今後も引き続き掲載する。

（２）大手工事事業者への地元発注機会の拡大の要請

工 業 振 興 委 員 会 報 告 書

　　関連事業の進捗状況について資料の説明

〇宮崎専務より、倶知安余市道路事業進捗状況について資料の説明

〇柳沢局長より、倶知安商工会議所令和５年度事業計画(案）、町内における新幹線

要請に伺う。

委 員

事務局から開会し委員長の挨拶の後、令和４年度事業計画の進捗状況を事務局から
報告、その後令和５年度事業計画策定の協議に入った。



　　思うのでお聞きしたい

　　瀬尾委員：フジタから出た再開発の問題については工業委員会にも影響があると

　

　２）倶知安町との意見交換会テーマについて

　　前回の委員会でテーマ「町内インフラ整備に係る意見交換」①駅前通り南北道路の

　　拡幅について②尻別川リバーパークテニスコート整備③花園～ヒラフへ抜ける道路

　　の整備他、追加の意見はないか

内 容

令和４年１１月１７日（木）　１１：００～１１：２０

倶知安町中小企業センター　研修室

職 員

概 況

日 時

場 所

出席者

内山委員長・瀬尾副委員長・鈴木委員・佐藤委員

宮崎専務・柳沢局長・小山内記専

　　西松JV・JRTT鉄道運輸機構へ地元事業者利用のお願いに伺う予定

委 員

委員会活動、及び倶知安町との意見交換テーマについて協議した

【協議事項】

　１）委員会活動について

　　事務局から現状と委員会活動について説明

　・人手不足解消による企業間マッチングプランの検討

　　令和２年から「きゅうじん掲示板）設けており、今年度は情報提供が１５事業所

　　出向受入れ可能事業所２事業所

　・大手工事事業者への地元発注機会拡大の検討

加藤副会頭（担当）・榊監事役 員

　・町内インフラ整備に係る意見交換の実施

　　令和４年１１月２４日　町幹部との意見交換を開催

　・住宅関連事業者の情報発信事業

　　８月町広報に「住まいのスマイルガイド」折込　現在は会議所ホームページで

　　ダウンロード可能

工 業 振 興 委 員 会 報 告 書

　　※西松JVについて加藤副会頭から情報提供あり委員会で共有

　その他　

　　宮崎専務：令和５年度・町への要望書の内容について確認があった

　　ている

　　瀬尾委員：西松JVの駅舎下の高架、岩尾別工区など出てくると思うので、引き続き

　　参加できるところがあれば

　　宮崎専務：駅前の再開発についてはわかっている範囲でテーマに入れたいと思っ



工 業 振 興 委 員 会　報 告 書

加藤委員長・内山副委員長・瀬尾委員・鈴木委員・古谷委員委　員

令和４年１０月１３日(木）　１０：３０～１１：１５

倶知安町中小企業センター　ホール

事務局

日 時

場 所

柳沢局長・小山内記専・菊池業務係

　

白木副会頭（担当）・阿部会頭三　役

概　要

出席者

　　本年度推進する以下４つの事業についての状況を報告し、その後意見交換をした。

　利用のお願いを含め挨拶に伺う予定。

　

　①人手不足解消による企業間マッチングプランの検討

　　「きゅうじん掲示板」の掲載状況を報告。業種によっては技術者・職人を必要とするた

　②大手工事事業者への地元受注機会拡大の検討

　め、通常の人手不足よりも厳しい状況。

　　先日新幹線駅の工事事業者が決定したことを受け、西松建設株式会社へ地元事業者

令和４年度の委員会事業の進捗状況について共有した。

（１）委員会事業進捗状況について

　③町内インフラ整備に係る意見交換の実施

内　容

　ⅴ．花園からヒラフへ抜ける道路の整備について

　　11月24日に町との意見交換会を行う予定。主に以下の内容について行う。

　ⅰ．駅前南北道路の拡幅について、ⅱ．地元受注機会の拡大について

　ⅲ．町道の整備について、ⅳ．尻別川リバーパークのテニスコートの整備について

　提供があり、今後の地元事業者としての関わり方などについて意見交換をした。

　活用が増えたとのこと。

　　その他、駅周辺再開発に係るフジタの計画について、阿部会頭、白木副会頭から情報

　みしたほか、役場住宅係などに設置した。ガイドを見て助成金についての問い合わせや

　　「住まいのスマイルガイド」について、印刷した8000部のうち7600部を町広報へ折り込

　④住宅関連事業者の情報発信事業



・住宅関連事業者の情報発信事業（新）について

　・商工会議所のホームページのＵＲＬ・ＱＲコードを追加する

内　容

　・英語名の事業所にカナ振りをする

　・表の空白部分にイラストなどを載せる

　・「企業名」や「住所」の文字間隔を空ける

　・株式会社、有限会社等を㈱、㈲標記にする

　・住所の「倶知安町」を削除する

出席者

（１）掲載方法について

以下の点について意見が挙がったため、調整・対応する

　　　⇒表形式とする

（２）ガイドの名称について

　　　⇒「住まいのスマイルガイド」とする

・８月広報に折り込みをする件と、ガイドの制作費について、事務局より報告した。

　住宅関連事業所のガイドについて、掲載形式や名称、その他調整が必要な箇所につい
て協議した。

工 業 振 興 委 員 会　報 告 書

加藤委員長・瀬尾委員・古谷委員・佐藤委員委　員

令和４年７月１日(金）　９：００～９：３０

倶知安町中小企業センター　ホール

事務局

日 時

場 所

柳沢局長・小山内記専・菊池業務係

　

白木副会頭（担当）・宮崎専務理事三　役

概　要



　名称については、次回委員会まで事務局にて持ち帰り

　掲載のカテゴリーについては、除排雪、粗大ごみ運搬業、

　合併浄化槽、廃棄物処理など追加の意見があった。

　佐藤委員に協力を得て後日まとめる事とした。

　カテゴリー決定後は、会議所会員を対象にアンケート形式で掲載希望者を募る。

　校正が完成した段階で、委員会を開催し最終調整する。

　５月中に会員にアンケート発送

　６月上旬にアンケート回収、集計

　６月２７日～７月１日の間に委員会開催予定

　７月１０日頃までにチラシ納品

　７月２０日頃までに役場へチラシ搬送

・住宅関連事業者の情報発信事業（新）について

  ～今後のスケジュールについて～

内　容

出席者

　チラシ方式のガイドを作成する事とし、町広報に折込をする。

工 業 振 興 委 員 会　報 告 書

加藤委員長・瀬尾委員・古谷委員・佐藤委員委　員

令和４年５月１２日(木）　１６：００～１６：３０

倶知安町中小企業センター　ホール

事務局

日 時

場 所

柳沢局長・小山内記専・菊池業務係

　

白木副会頭（担当）・阿部会頭・宮崎専務理事三　役


